
令和元年 第３回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

五和会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 子育て支援のための拠点の 

設置について 

 

 

 

 

 

（１）つがる市における設置について 

  妊娠、出産、子育てと、切れ目のない支援を行う「子育て世代包括支援センター」 

の設置が、２０２０年末までの努力義務となっております。 

  県内１０市のうち、未設置で設置予定を表明していないのは本市のみとなってい 

ることから、今後どのように推進していかれるのでしょうか、お伺いいたします。 

 

 

２ 防犯カメラの設置について 

 

 

 

 

（１）市内における犯罪の未然防止について 

  物騒な事件が多発しており、市民生活が脅かされております。通学路や生活圏へ 

の防犯カメラの設置は、犯罪の抑止力にもつながると考えてございます。 

 本市の防犯カメラの設置状況と今後設置の予定はあるのか、お伺いいたします。 

 

第２席 

 

６ 

 

五和会 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ 県道１６２号について 

 

 

（１）この道路の改良工事について 

  ① 事故等の発生状況は。 

  ② 工事の予定はあるのか。 

 

 

２ 防雪柵の設置について 

 

（１）丸山・蓮花田線への防雪柵の設置について 

  ① 進捗の状況はどうなっているか。 

 

 

 



令和元年 第３回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第３席 

 

５ 

 

五和会 

佐々木 敬藏 

（一括質問） 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

（１）閉校舎問題について 

  ① 市内に廃校となった校舎は何校あるのか。 

  ② 今後の統廃合の予定、スケジュールは。 

 

２ 農業政策について 

 

（１）市の稲作農業について 

  ① ＴＰＰによる米価下落が予想されるが、市として米価がどのように推移して 

いくと見込んでいるのか。 

  ② 国の政策について、市ではどのように捉えているのか。 

 

 

第４席 

 

１６ 

 

五和会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ つがる市の財政について 

 

 

（１）令和２年度予算の一般会計について 

① 基本方針について。 

② 重点事項は何か。 

③ 財政状況はどうか。 

（２）令和元年度一般会計の経常収支比率の見通について 

 

 

２ 東京事務所について 

 

 

（次ページに続く） 

 

（１）東京事務所の現況は 

  ① 職員の勤務状況は。 

  ② アンテナショップの現況と委託契約内容について。 
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第４席 

 

 

１６ 

 

 

五和会 

伊藤 良二 

 

（前ページからの続き） 

 

３ つがる市総合体育館について 

 

 

 

 

（１）計画の進捗状況について 

（２）つがる市土地開発公社による土地取得について 

 

 

４ 除雪対策について 

 

（１）冬を迎えて通学路の確保は大丈夫か 

 

 

５ 図書館について 

 

（１）現状と入館者数１００万人の記念事業は計画しているか 

 

 

第５席 

 

２ 

 

絆心会 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

１ つがる市における防災対策 

について 

 

 

（１）災害対策本部の設置基準について 

（２）食料、水、その他の物資の備蓄状況について 

（３）被災した場合、除去した障害物や水没した家財などの廃棄物の集積及び処理 

方法について 
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第６席 

 

１０ 

 

絆心会 

野呂  司 

（一問一答） 

 

１ 風力発電施設について 

 

 

 

 

（１）完工間近の風力発電施設について 

  ① 建設中の風力発電施設が完工間近のようです。稼働されるまで及びその後 

の市の対応についてお尋ねします。 

 

 

２ 縄文遺跡群について 

 

（１）縄文遺跡群と周辺整備の取り組みについて 

  ① 遺跡周辺の公有地化の進捗状況について。 

  ② 展示公開施設について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


